

Desde el nacimiento de AAIBA en el año 1993, hecho que fue concretado por iniciativa del Dr. Samuel Azar, en que se formaron grupos de investigación y estudio, integrados por jóvenes alergistas con la intención de actualizarse y generar trabajos científicos a partir de distintos temas de la especialidad, lo cual fue creciendo día a día, nucleando profesionales con los mismos intereses en el tema, con la intención de actualizarse y formar grupos de investigación y estudio, hasta el día de la fecha, en que esto ha crecido tan exponencialmente, y ya con sede propia, con 25 años de trayectoria en congresos, con disertantes de primer nivel, tanto nacional como internacional, es que en este newsletter, el primero del año, continuando con esta misión, es que presentaremos a quien fue electa como Presidente del XXVI Congreso Argentino de la Asociación de Asma, Alergia e Inmunología de Buenos Aires.

Oriunda de Resistencia, Chaco, Médica Pediatra, Especialista en Medicina Interna Pediátrica, Asma, Alergia e Inmunología, entrevistaremos a la Dra. Natalia Longoni.

Donde iniciaste tus estudios?

Curse la Carrera de Medicina en la Universidad Nacional del Nordeste (UNNE), quien tiene aval de la CONEAU, y con quien, en el mes de agosto del año pasado, hemos logrado firmar un convenio de reciprocidad de estudio, formación, investigación, capacitación y actualización en temas vinculados a nuestra especialidad, y donde se han llevado a cabo, las primeras jornadas científicas del NEA.

Durante el transcurso de la Carrera, me sentí motivada en especializarme en Pediatría, por lo que realicé dicha especialización en el Hospital Pediátrico Dr. Avelino Castelán, de Resistencia.

Que te motivo a especializarte en Inmunología?

Debido a que mis padres son bioquímicos, y siempre estuve muy en contacto con el tema “celular y molecular”, y nucleando esto con el área médica, es que en primer lugar, cuando llegué al Hospital Garrahan, me encontré con pacientes muy complejos, y sentí la necesidad de especializarme en Medicina

Interna Pediátrica, para posteriormente, involucrarme en el área de Inmunología.

Y como fue que llegaste a la Carrera de Alergia?

La persona que me motivo, concretamente, fue el Dr. Nestor Guisasola, a quien conocí en un sanatorio, donde yo hacía guardias, y quien me incentivó a formar parte de la Asociación. Desde ese día, y viendo el ámbito tanto de estudio, como de trabajo, el nivel, el compañerismo y calidad humana, comencé a participar activamente en los Congresos, y la verdad que cada día me sentía más motivada y con más ganas de crecer y formar parte de ellos.

Fue así que, mientras realizaba mis prácticas, conocí a grandes referentes en diferentes temas, afirmando mis ganas de crecer y de “llegar a ser como ellos”.

Que sentiste cuando te propusieron ser Presidente del XXVI congreso de AAIBA?

Al principio no podía creer sinceramente que piensen en alguien como yo, con tan corta trayectoria, ya que formo parte de la Institución desde el año 2013, pero acepte el desafío, ya que en el lugar donde yo vivo, carecemos de muchos especialistas en diferentes temas, y no solo médicos, y es por eso que siempre recurro a profesionales nucleados con la entidad, quienes de manera desinteresada, me brindan su ayuda y apoyo. Además, la especialidad de Alergia requiere de la interacción constante de todos ellos. Es por esto, y con las ganas de seguir más de cerca mi formación y actualización y haciendo honor al lema de AAIBA, pienso que “*juntos, es la mejor manera de crecer*”.